

Augustinerinnen Krankenhäuser gGmbH ist neuer Träger des Cellitinnen-Krankenhauses St. Antonius

Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, sehr geehrte Damen und Herren,

wir freuen uns sehr, Ihnen mitteilen zu können, dass die Verschmelzung der Cellitinnen-Krankenhaus St. Antonius, Köln, gGmbH mit der Augustinerinnen Krankenhäuser gGmbH nun vollzogen ist. Konkret bedeutet dies, dass die drei Krankenhäuser Cellitinnen-Krankenhaus St. Antonius, Cellitinnen-Severinsklösterchen Krankenhaus der Augustinerinnen und Cellitinnen-Krankenhaus St. Hildegardis nun in selber Trägerschaft sind. Damit ist ein wichtiger Meilenstein auf dem Weg zur Gründung eines gemeinsamen Krankenhauses aus St. Antonius und Krankenhaus der Augustinerinnen geschafft, da eine gemeinsame Trägerschaft Voraussetzung zur Gründung eines so genannten Flächenstandortes ist.

Was bedeutet die gesellschaftsrechtliche Verschmelzung für Sie?

Für die Mitarbeitenden des Cellitinnen-Krankenhauses St. Antonius bedeutet die neue Trägerschaft, dass nun die Augustinerinnen Krankenhäuser gGmbH Ihr Arbeitgeber ist. An den Arbeitsverträgen ändert sich jedoch inhaltlich nichts und auch Betriebszugehörigkeit, Altersversorgung etc. werden unverändert weitergeführt.

Für Sie alle bringt die gesellschaftsrechtliche Verschmelzung viele neue Kolleginnen und Kollegen innerhalb der Augustinerinnen Krankenhäuser gGmbH mit. Außerdem geht mit diesem Schritt eine Erweiterung der Geschäftsführung einher. Die Geschäftsführung der Augustinerinnen Krankenhäuser gGmbH besteht ab sofort aus den beiden bisherigen Geschäftsführern der gGmbH Frederic Lazar und Dr. Volker Seifarth sowie aus der bisherigen Geschäftsführerin der Cellitinnen-Krankenhaus St. Antonius, Köln, gGmbH Dr. Daniela Kreuzberg. Die Zuständigkeiten bleiben dabei zunächst unverändert. Über die Geschäftsaufteilung im weiteren Verlauf werden wir Sie selbstverständlich informieren.

Wir freuen uns sehr, dass wir nun die juristischen notwendigen Voraussetzungen geschaffen haben, um das Cellitinnen-Krankenhaus St. Antonius und das Cellitinnen-Severinsklösterchen Krankenhaus der Augustinerinnen ab 2026 als gemeinsames Krankenhaus in eine erfolgreiche Zukunft zu führen.



Die neue Geschäftsführung der Augustinerinnen Krankenhäuser gGmbH (v.l.): Frederic Lazar, Dr. Volker Seifarth und Dr. Daniela Kreuzberg

In vielen medizinischen und Verwaltungsbereichen hat es in den letzten Wochen bereits eine intensive Zusammenarbeit über die Grenzen der drei Krankenhäuser der Augustinerinnen gGmbH gegeben, die den Weg in diese gemeinsame Zukunft ebnnet.

Gern laden wir Sie bereits heute zu einer weiteren Informationsveranstaltung ein, bei der Führungskräfte aus verschiedenen Bereichen kurz darüber berichten, welche Ergebnisse in dieser Zusammenarbeit bereits erreicht werden konnten. In diesem Rahmen haben Sie nicht nur die Möglichkeit, einen ersten Eindruck von der Zusammen-

arbeit innerhalb der Augustinerinnen Krankenhäuser gGmbH zu bekommen, sondern auch Kolleginnen und Kollegen – und uns – (besser) kennen zu lernen.

Die Veranstaltungen finden am Montag, dem **1. September 2025** in allen drei Krankenhäusern statt, die Uhrzeiten geben wir rechtzeitig bekannt.

Wir freuen uns, Sie zu diesen Veranstaltungen begrüßen zu dürfen und auf die weitere Zusammenarbeit!

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Daniela Kreuzberg

Geschäftsführerin

Frederic Lazar

Geschäftsführer

Dr. Volker Seifarth

Geschäftsführer